

Postulat

Auteur : Damien Fumeaux (UDC) ; Chloé Roh, Bertrand Antonin (PDC) ;

Objet : déneigement route du Bourg

Date : 02.11.2021

La route du bourg permet de relier les hauts de Conthey à l'extrémité ouest de la route cantonale sur la commune de Conthey. Elle est très fréquemment utilisée par les habitants des hauts de Conthey ainsi que par les habitants des villages du Bourg, de St-Séverin et de Sensine afin de se rendre en plaine dans le but de continuer sur Vétroz, d'aller prendre l'autoroute ou encore de se rendre à la salle polyvalente. Force est de constater, que cette route ne bénéficie que d'un entretien partiel durant l'hiver et est, par conséquent, régulièrement fermée. Certes, cette route n'est pas fermée durant la totalité de l'hiver, mais bien souvent durant une à deux semaines forçant les usagers à faire le détour par Pont-de-la-Morge, occasionnant une perte de temps, notamment lors de grandes fréquentations de la zone commerciale, ou encore lors des heures de pointes où le trafic sur la route cantonale T9 est surchargé. Ce détour engendre une augmentation du nombre de kilomètres à parcourir pour se rendre à sa destination.

Dans une période où l'on nous parle du réchauffement climatique, il nous paraît important de pouvoir économiser le plus grand nombre de kilomètres parcourus possible, et il est encore plus important de le faire en hiver, où la pollution dans notre canton est au plus haut.

Conclusion :

Afin de faire des économies d'énergie, au niveau du carburant et du temps, nous demandons au conseil communal de faire en sorte que la route du Bourg fréquentée par de nombreux habitants de la commune de Conthey soit utilisable toute l'année et que les services communaux la traite en hiver au même titre que n'importe quelle route communale notamment en arrêtant le principe du salage réduit afin que nous puissions continuer à l'utiliser aussi souvent que nécessaire.